



Conseil des droits de l'homme

49e session du Groupe de travail sur l'Examen périodique universel

Espagne

Genève, le 30 avril 2025

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

La Suisse souhaite la bienvenue à la délégation de l'Espagne, la remercie pour sa présentation, et lui fait les recommandations suivantes :

1. Poursuivre les efforts visant à améliorer l'efficacité du système judiciaire et l'accès à la justice, notamment en allouant des ressources suffisantes qui permettent de mettre en œuvre la réforme du Code de procédure pénale.
2. Assurer le plein respect de ses obligations internationales en matière de protection des droits des migrants et des requérants d'asile, notamment en ce qui concerne la situation des mineurs non accompagnés.

Je vous remercie.